

En el día de ayer, la Empresa nos comunicó su intención de despido colectivo que afectaría a **310 personas**, de las cuales 158 recaerían en el site de Ponferrada, 110 en Sevilla, 38 en La Coruña y 4 en Madrid.

Desde CGT estamos completamente en contra de tal intención. En estos momentos, y tras haber recibido toda la documentación que nos han presentado por parte de la Empresa, nos hemos puesto manos a la obra, **revisando minuciosamente cada dato** que han procedido a darnos.

Sabemos que se han filtrado datos e información, la cual no es para nada firme ni definitiva y creemos que lo único que ha conseguido es alarmar aún más si cabe a todas las personas trabajadoras.

Como todas y todos sabéis, la postura de CGT es luchar por todos los puestos de trabajo, ya que consideramos que aquí no sobra nadie, y aún nos queda por delante todo un mes de trabajo y negociaciones.

Según vayan avanzando las negociaciones, os seguiremos aportando más información en firme.

¡EL PAN DE LOS Y LAS TRABAJADORAS NO SE TOCA!
¡NO AL ERE DE TELEPERFORMANCE!